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１号様式                         記録者 主事 佐藤理子  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和６年４月２日（火） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午前９時３２分 

出 席 者  

委員長 佐野 善弘 

副委員長 鈴木 惠悦 

委員 吉田 二郎 

委員 山岸 三男 

委員 伊藤 牧世 

委員 櫻井 功紀 

  

議長 鈴木 宏通 

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項 ・土地の有効活用とまちづくり 

そ の 他  

閉 会 午前１１時０２分 

  



 2

２号様式  協議の経過  

佐野委員長 皆さんおはようございます。本日櫻井議員が遅れて来るようです。そし

て議長が出席しています。 

前回の会議で今年の研究テーマは「土地の有効活用とまちづくり」に決

まりました。本日は非常に大きなテーマでございますので、中身を絞った

中でどのような進め方をするか協議をしていきます。前回、皆さんのほう

から８項目ほど研究テーマの案を出していただいたんですけども、その中

でテーマに合っている内容はこの三つじゃないかなと思いまして、サブテ

ーマ的な感じということで資料に載せております。これからどのように進

めていくか皆さんと協議していきたいと思います。 

休憩いたします。 

 休憩  午前９時４４分 

再開  午前９時４８分 

佐野委員長 再開いたします。 

現在、櫻井委員が出席しております。 

櫻井委員 皆さんおはようございます。大変遅れまして皆さんにご迷惑をおかけし

ました。 

佐野委員長 では、引き続き休憩して協議します。 

 休憩  午前９時５０分 

再開  午前１０時４８分 

佐野委員長 再開いたします。 

本日、研究テーマの具体的な研究課題っていうのをいろいろ協議してい

ただきましたけれども、サブテーマの「閉校中学校（不動堂・小牛田・南

郷）の跡地の利用方法」がなかなかまとまらないようでちょっと保留にし

たいと思います。 

それと、委員長から議長に出す文書について、目的については「町有地・

町全体の」を削除します。また、「まちづくりをするため」ではなく「進め

るため」に直して議長に提出したいと思いますけどよろしいですか。（「は

い」の声あり） 

次回は担当課、建設課では都市計画関係の内容、産業振興課については

農振地域の町の計画と内容について、資料と説明をいただいて現状を把握

した中で進めていきたいと思いますけどもよろしいですか。（「はい」の声

あり） 

次回の日程ですが、各課の日程もあろうと思いますけれども、休憩して

日程調整をしたいと思います。 

休憩いたします。 

 休憩  午前１０時５０分 

再開  午前１０時５８分 

佐野委員長 再開いたします。 

次回につきましては、５月 14 日９時半からでございます。 

時間につきましては担当課にはまだ確認をしてませんけど、建設課が９



 3

時半、産業振興課が１０時半からということで調整を進めていただきたい

と思います。 

休憩します。 

 休憩  午前１０時５８分 

再開  午前１１時０１分 

佐野委員長 再開いたします。 

先進地視察については７月、８月になると思いますので、その辺につい

ても次回協議していきましょう。 

本日はこの程度で締めたいと思いますがよろしいですか。（「はい」の声

あり） 

鈴木副委員長 テーマがテーマですので、大変大きくてなかなか前に進むのが困難とい

うところも感じます。しかしながら、関係課との意見交換をすることで一

歩進んだのかなというふうに感じております。 

以上をもちまして本日の会議を終わらせていただきます。ありがとうご

ざいました。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和６年４月２日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


